

## en direct de ma commune

Journal Ouest-France du **28/06/2012**  
Edition : **Morbihan** - Rubriques : **Départementale**

 [retour liste résultats](#)  
 [voir la page entière](#)

### Cheval, musique et tradition à Guer

**La Fête du cheval est de retour dimanche dans les Pays de Guer et Maure pour une 22<sup>e</sup> édition.**

Trois questions à...

**Joseph Costard,**

président de l'association Cheval, musique tradition.

Pourquoi avoir choisi d'associer cheval, musique et tradition ?



Claude Maubec, un des piliers de la fête, est un passionné de chevaux de trait. Il avait défilé pour la Bretagne à Paris avec son frère et ses chevaux. On s'est dit : « Pourquoi pas une fête avec des attelages dans Guer ? » Ensuite, il fallait essayer de créer l'animation autour. Chaque attelage avait alors un thème ancien. Et pour que la fête soit réussie, il faut de la musique. D'où cheval, musique et tradition.

Quelles sont les nouveautés de cette édition ?

Claude Maubec fera une démonstration inédite avec ses deux filles. En plein milieu du champ, nous aurons un cirque à l'ancienne. Un petit cirque familial avec des animaux et des clowns. Et même un numéro qui aurait 70 ans.

Combien de bénévoles font tourner la fête ?

Entre les adultes, les adolescents et les enfants, nous sommes environ quatre cents personnes pour l'animation, la préparation. L'année dernière, nous avons reçu entre cinq et six mille personnes sur le site.

Dimanche 1<sup>er</sup> juillet, Fête du cheval à la ferme du Vauvert à Guer. Entrée : 4 €. Gratuit pour les moins de 16 ans. Renseignements sur [www.cheval-musique-tradition.com](http://www.cheval-musique-tradition.com)

"Article 1/6" 

[Se déconnecter](#)

© Ouest-France Multimédia - Mentions légales